

Bismilllah al Rahman al Raheem

Saadat Ahmad Piracha

aimé de tous, son épouse Qudsia, ses enfants Shamaila, Sharafat, Mubashir, Sabahat, ses frères et sœurs, ses amis, ses confrères, ses collègues, tous se souviennent de sa bonté, son humanité, sa gentillesse, son humour, sa curiosité, son amour pour les gens, et son indubitable foi envers Allah, à qui il était toujours soumis avec confiance absolue.

Inna Lillahi wa inna ilayhi rajioun.

La prière aura lieu mercredi 22 octobre à 14 heures à la salle paroissiale de Cologny suivie de l'inhumation au cimetière de Cologny. Vous êtes bienvenus.